

# Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

Gobierno Departamental de Río Negro

  
**Río Negro**  
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#518 / 10 de enero 2023

**Nuevo Berlín.**

**El filántropo Gilbert Butler estuvo en Nuevo Berlín para conocer los trabajos realizados en el mega proyecto “Islas y Canales Verdes del Río Uruguay”.**



En la Estación Fluvial mantuvo una reunión con el Director General de Ambiente, Biodiversidad y Cambio Climático de la Intendencia de Río Negro, Adrián Stagi; el Alcalde del Municipio, Hernán Godoy; integrantes de la fundación AMBÁ; Emiliano Ecurra, de Banco de Bosques e integrantes de WCS.

Posteriormente, recorrieron el “Parque Costero”, donde ya se procedió a la plantación de varias especies de árboles nativos, se concretó la construcción de dos puentes que comunican las zonas norte de “Costa de África” con “El Remolino”, así como “Santa Rosa” con la “Vieja Cantera”.



## Fray Bentos.

### Más de 18.500 ingresos a Las Cañas el fin de semana largo.



Miles de personas concurren a diario a nuestro principal balneario, marcando un fuerte movimiento de turistas.

Según datos recogidos por la Administración de Las Cañas, durante el fin de semana largo, entraron aproximadamente 18.676 personas; viernes (3427); sábado (4161) y el domingo (11088).

En cuanto a las carpas instaladas en las zonas de camping; viernes/sábado (412); sábado/domingo (474) y domingo/lunes (352).

Es de destacar la importante presencia de extranjeros, pero la gran mayoría de los visitantes, son parte del turismo interno que eligió Las Cañas para veranear.



**Fray Bentos.**

**El Dr. Omar Lafluf se comunicó con autoridades del MTSS por la situación de CLALDY.**



**COMPAÑÍA LÁCTEA  
AGROPECUARIA  
LECHEROS  
DE YOUNG S.A**

La empresa láctea, ubicada en la ciudad de Young, aguarda la elaboración de un proyecto que permitirá mantener su funcionamiento.

La propuesta se viene analizando en conjunto con el Instituto Uruguayo de la Leche (INALE). Por este asunto, el jefe comunal mantendrá, en los próximos días, un encuentro con el ministro (i) de Trabajo y Seguridad Social, Mario Arizti y con representantes del Ministerio de Economía y Finanzas, a fin de avanzar en los distintos aspectos que garanticen la continuidad de la producción de esta industria.

**Fray Bentos.**

## **Dos nuevos beneficiarios parciales del barrio Anglo firmaron la documentación de sus viviendas.**



Estos se sumaron a las seis familias que, a fines de diciembre, también iniciaron el proceso de cara a la futura escrituración.

El acto se celebró en la sala “Dr. Guillermo Ruggia” del Palacio Municipal, con la presencia de la Intendente (i), Griselda Crevoisier; el Secretario General (i), Dr. Esc. Pablo Flores y la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila.

Recordamos que, este paso, les correspondió a quienes fueron censados en los años 2006 y 2009 respectivamente; a los cuales se les contempló los ingresos que presentaban en ese momento los correspondientes grupos familiares; esto es parte de lo que fue el Programa de Integración de Asentamientos Irregulares (PIAI) y que recibiera un subsidio por parte de la comuna para su culminación.



**Fray Bentos.**

## **Elección de la “Reina del Club Delfín”.**



Este certamen contó con el apoyo del Departamento de Turismo de la Intendencia de Río Negro.

El evento tuvo la participación de 18 jóvenes, representando a varias localidades; siendo una de las clásicas actividades de la temporada estival.

En esta ocasión, fue electa Reina del Club Delfín, Ana Florenciano (18 años / FB); 1ª Princesa, Lourdes Freire (20 años / Mercedes); 2ª Princesa, Pilar Millán (15 años / FB); Miss Simpatía, Zoe Cazarré (16 años / FB).

El jurado estuvo integrado por: Diego Ruiz; Kike Champret; Mariana Gavidia; Andrea Prestes; Rossana Levratto; Estefania Zunino y Michael Palacio.



**Fray Bentos.**

## **Resultado positivo de la recuperación de materiales de plásticos y cartón en el departamento.**



De esta manera se está cumpliendo con lo que establece la ley nacional sobre Gestión de Residuos.

La Dirección General de Ambiente de la Intendencia de Río Negro, encabeza este proyecto en el territorio, lográndose una importante adhesión por parte de la ciudadanía, la cual colabora en las acciones de reciclaje.

Esto se logró intensificar, tras la adquisición por parte de la comuna, de una "compactadora", la que ha permitido optimizar la tarea.

Lo antedicho, va en consonancia con lo que será en este 2023, el desarrollo del "Plan Vale Uruguay", proyecto de la Cámara de Industrias, para recuperar y valorizar envases, a ejecutarse en Fray Bentos y en Young.

La propuesta incluye la contratación de personal, financiado por dicha institución, el que se hará responsable de las "oficinas de información", donde se guiará a las personas que estén interesadas en recuperar los envases "no retornables".

Otro aspecto del Plan Vale, consiste en incentivar la recuperación de materiales, que se entregarán en puntos de recepción específicos (almacenes, supermercados, entre otros), recibiendo la persona un bono económico, a descontar de la compra en el local comercial donde haya concurrido.

A su vez, se definió que los centros de acopio de plástico en Río Negro, estarán en "La Tablada", en Fray Bentos y en la futura "Planta de Clasificación" en Young.

Young.

**El Dr. Omar Lafluf observó los trabajos para la nueva red de saneamiento de la cooperativa de vivienda COVITRAS Y 1.**



Actualmente, la Intendencia de Río Negro viene cumpliendo con la apertura de zanjas, respondiendo una solicitud de los integrantes del mencionado grupo.

Las tareas se realizan con personal y maquinaria de la comuna, en la zona de calles Rodó, Baltasar Brum y Marín, cerca de la cancha de El Trébol; se intervienen aproximadamente 120 metros.

El Intendente Lafluf estuvo recorriendo la obra, viendo el avance de la misma.

Young.

**El Intendente destacó la inversión realizada por una empresa de la localidad.**



El Dr. Omar Lafluf, visitó el nuevo local de Barraca Avenida (Gera Ltda.) y saludó a su propietario, Gerardo Álvarez y al equipo de trabajo.

Este comercio funcionó, durante muchos años, frente al Cine Teatro Atenas y ahora lo hace en un amplio, cómodo y moderno espacio, en la Avda. 18 de Julio casi José Pedro Varela.

El jefe comunal valoró el hecho que los emprendimientos locales apuesten al crecimiento, demostrando su compromiso hacia la ciudad y el departamento.

**Young.**

## **Elección de la Reina de la Piscina 2023 y las Sirenitas.**



Será una nueva edición de este tradicional certamen del verano younguense, organizado en forma conjunta por la Intendencia de Río Negro y el Municipio de Young.

Se realizará el próximo sábado 14 de enero, a partir de las 20:30 horas.

Se trata de un evento familiar, al cual podrán inscribirse chicas a partir de los 15 años; teniendo en cuenta que, la participación posterior en la elección de "Reina de Las Cañas", es exclusiva para mayores de 18 años.

Al mismo tiempo, este año volverá la elección de "las Sirenita" para niñas en dos categorías: de 6 a 8 años y de 9 a 12 años.

Las inscripciones se pueden hacer esta semana en Plaza de Deportes, de 08:00 a 12:30 y de 16:00 a 20:00 horas, presentando documento de identidad; las menores de edad deberán estar acompañadas por un adulto responsable.

La piscina y su entorno estarán especialmente ambientadas para la ocasión.

**Nuevo Berlín.**

**El Intendente Omar Lafluf recorrió el “Parque Costero”.**



El jefe comunal estuvo acompañado por el Alcalde del Municipio, Hernán Godoy.

En primera instancia, visualizaron los puentes y la iluminación instalada; luego toda la zona de camping, la cual durante el pasado fin de semana, se vio desbordada de visitantes con carpas, motorhomes y casas rodantes; muchos turistas disfrutaron, no solo la zona de playas, sino también de las bondades paisajísticas.